
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１２年３月４日               NO,２９４ 

 

 青木の入り口に十二様 

の小さなお宮と石祠、石 

に蚕影山と彫られた文字 

塔があります。 

 青木の人たちが村の入 

り口として、この場所を 

尊んでいたと思われます。 

 「わが赤城根村」には、 

「ほうそう神を送り出す 

疱瘡棚が木に掛けられている。…疱瘡神を送り出すのも村の境

まで送るから、この入り口には神聖な場所をも意味しているの

であろう。」と書かれています。 

 この場所には、祭事や信仰のものを棄てていたことも記され

ており、信仰の古い姿が

残されていたようです。 

                  青木の神明宮は、青木

と砂川の人たちが祀り、

砂川と青木の社を明治

時代に合併しました。 

                  神明宮と並んで、諏訪 

                 社が祀られており、他に

も石祠があります。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
消
費
税
増
税
は
、
「
リ
ー
マ
ン
・
シ
ョ
ッ
ク
や
東
日
本
大
震
災
後
の
よ
う
に
著
し
い
落

ち
込
み
で
は
な
い
、
今
の
時
点
な
ら
可
能
だ
」
―
。
２
月
２２
日
の
衆
議
院
予
算
委
員
会
で
の
安
住
財
務

大
臣
の
発
言
で
す
が
、
こ
れ
は
消
費
税
を
増
税
し
よ
う
と
し
て
い
る
２
０
１
４
年
４
月
と
１５
年
１０
月
の

経
済
状
況
が
、
今
の
日
本
の
経
済
の
よ
う
な
状
況
な
ら
増
税
を
実
行
す
る
と
い
う
姿
勢
の
表
明
で
す
。 

 

今
の
日
本
経
済
の
状
況
は
、
昨
年
１０
～
１２
月
期
の
成
長
率
は
年
率
で
実
質
２
・
３
％
の
マ
イ
ナ
ス
で
、

世
界
経
済
危
機
に
よ
る
輸
出
の
落
ち
込
み
、
家
計
の
収
入
が
減
っ
て
家
計
も
冷
え
込
み
、
き
び
し
い
状
況

が
つ
づ
い
て
い
る
こ
と
は
明
ら
か
で
す
。 

 

「
社
会
保
障
・
税
一
体
改
革
大
綱
」
で
は
、
「
経
済
状
況
の
好
転
」
を
増
税
実
施
の
条
件
と
し
て
い
ま

す
が
、
安
住
財
務
大
臣
の
発
言
は
、
民
主
党
政
権
は
景
気
が
ど
う
で
あ
れ
増
税
を
強
行

す
る
と
い
う
こ
と
を
示
し
た
も
の
で
す
が
、
机
上
の
空
論
で
消
費
税
増
税
に
突
っ
走
る

ブ
レ
ー
キ
が
壊
れ
た
よ
う
な
民
主
党
政
権
を
ス
ト
ッ
プ
さ
せ
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

 ３月定例市議会に利根沼田労働組合会議から、公共事

業で働く人の賃金や労働条件を改善し、ワーキングプア

ーを生み出さないことを求める「公契約条例」の制定を

求める請願が提出されました。 

 請願は、総務文教常任委員会に付託され、１９日午前

１０時から開かれる常任委員会で審議されます。 

 ※常任委員会は、傍聴することができます。 

 東日本大震災の復興のための復興増税にかかわって３

月定例市議会で、住民税の均等割を２０１４年度（平成

２６年度）から１０年間５００円引き上げる、沼田市税

条例の一部を改正する条例が提案されました。 

 復興増税は、所得税についても税率が引き上げられま

すが、大企業の法人税は５％引き下げた上に３年間だけ

税率が引き上げられ、３年後からは減税だけになります。   

国民が負担する復興増税は、大企業の減税の穴埋めに

使われ、震災復興に使われない心配があります。 

 ３月定例市議会が１日開会し、会期を２１日までの２１日間と決め、市

長から新年度の施政方針と２０５億６，５８５万円の新年度一般会計予算、

７件の特別会計の新年度予算、沼田市介護保険条例の一部を改正する条例

についてなど新年度予算関連条例や、平成２３年度沼田市一般会計補正予

算など補正予算８件など、３０件の議案が提案されました。 

 一般質問は７日～９日の３日間おこなわれ、大東議員など１１人の議員

がおこないます。 

 新年度予算と予算関連条例を審議する予算審査特別委員会は、１２日～

１６日（１３日は休会）までおこなわれ、本会議、一般質問、予算審査特

別委員会は、本会議でおこなわれ傍聴することができます。 

 大東議員は、中心市街地土地区画整理事業、地域経済の活性化について、

学校給食についての３点について一般質問をおこないます。 

 １，中心市街地土地区画整理事業について 

   これからの事業の進捗と財政負担はどのようになるのか 

 ２，地域経済の活性化について 

   企業誘致にどのように取り組むのか 

 ３，学校給食について 

   地元産食材の活用と安全確保をどのようにすすめるのか 

※大東議員の質問は、８日の午後１時３０分頃からの予定です。時間は変更になる場合があります。 


